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1. СМИ о Таймыре 
 

Руководители Таймыра исполнят мечты юных северян – участников «Елки желаний» 
Сегодня глава Таймыра Алексей Членов, председатель районного Совета депутатов 

Владимир Шишов, глава города Дудинки Юрий Гурин и председатель городского Совета 
депутатов Сергей Бородин приняли участие во Всероссийской благотворительной акции 
«Ёлка желаний» и помогли исполнить мечты юных северян. 

Новогоднюю ель в здании администрации муниципального района ежегодно украшают 
необычные бумажные шары. В них заветные желания детей, которые верят в чудеса. 

Алексей Викторович выбрал шары-открытки с мечтами шестилетней Екатерины Василюк 
и семилетнего Ильи Яр. Ребята попросили у Деда Мороза тюбинг-ватрушку для катания и 
музыкальную игрушку. 

«Эта миссия, действительно, почетная и в то же время волнительная, потому что в этих 
желаниях есть судьба ребятишек. Они искренне верят в то, что Дед Мороз существует. И мы 
здесь выступаем в качестве волшебников, чтобы эту мечту осуществить. Сегодня мечты 
многих ребятишек осуществляются, безусловно, они получат в преддверии Нового года свои 
желаемые подарки», - отметил глава района. 

Владимир Шишов исполнит желания 10-летней Илины Амагзаевой и 12-летнего Даниила 
Мутаева. В канун Нового года они загадали себе в подарок творческий чемоданчик «Набор 
художника» и магнитный конструктор. 

«Всегда ждем новогодний праздник с особым настроением. И он особенно радостный 
для наших детей. И поэтому хочется исполнить мечты всех тех ребят, которые загадали 
желание», - сказал Владимир Николаевич. 

…Кроме того, исполнить заветную мечту таймырских ребят и принять участие в акции 
вызвались заместители главы Таймыра, сотрудники администраций, депутаты районного и 
городского Советов, представители силовых структур, недропользователи, портовики, 
предприниматели и неравнодушные граждане. Они исполнят пожелания более 400 ребят из 
Дудинского детского дома, коррекционной школы, ребятишек с ограниченными 
возможностями здоровья, воспитанников Комплексного центра социального обслуживания 
«Таймырский», детей из неблагополучных и малообеспеченных семей, а также поселков 
Таймыра. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Руководители Таймыра и Дудинки исполнят новогодние мечты юных северян 

18 декабря глава Таймыра Алексей Членов, председатель районного Совета депутатов 
Владимир Шишов, глава города Дудинки Юрий Гурин и председатель городского Совета 
депутатов Сергей Бородин присоединились ко Всероссийской благотворительной акции 
«Елка желаний». Снимая символические шарики-открытки с пожеланиями ребят, 
руководители отметили, что исполнять мечты детей под Новый год — это очень приятная и 
ответственная задача, и стоит стремиться к тому, чтобы подарки получило как можно больше 
детей. 

Так, глава Таймыра Алексей Членов и председатель районного Совета Владимир 
Шишов исполнят пожелания детей о музыкальной игрушке, тюбинге-ватрушке, наборе для 
занятий творчеством и магнитном конструкторе. Мечты юных дудинцев о чемоданчике с 
канцелярией, профессиональном наборе акриловых красок с кистями, интерактивной кукле и 
умных часах воплотят в жизнь глава города Дудинки Юрий Гурин и председатель городского 
Совета депутатов Сергей Бородин. К акции также присоединился коллектив городской 
администрации: специалисты исполнят желания двенадцати ребят. 

Отметим, что благотворительная акция «Елка желаний» — проект российского 
«Движения первых», который проводится при поддержке Росмолодежи. Благодаря этой 
инициативе, дети и подростки в возрасте от 3 до 17 лет, находящиеся в сложных жизненных 
обстоятельствах, могут осуществить свою мечту или получить новогодний подарок. В то же 
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время неравнодушные люди или организации, желающие сделать доброе дело, могут найти 
тех, кто нуждается в помощи, и исполнить их желания. 

 
В Дудинке нечистотами из канализации заливает не только квартиры, но и целые 
дворы 

Жители Дудинки бьют тревогу. Нечистотами из канализации заливает не только 
квартиры, но и целые дворы. Люди обращаются в различные инстанции, но внятного ответа 
не получают. Последняя надежда для многих - редакция "Вестей". Мы обратились за 
комментариями к коммунальщикам. О проблемах города они знают, но решить их в одночасье 
не в состоянии. Ремонт сетей требует больших вложений. 

В квартире Светланы такая «картина фекалиями» происходит регулярно. Канализация в 
хрущёвке постоянно забивается и перемерзает. И со всех пяти этажей нечистоты стекаются в 
её жилище. 

Светлана Волкова, жительница дома 5 по улице Андреевой: «Вызвали аварийку, 
приехали. Это было, наверное, в половине седьмого. Что-то тут прогревали, прогрели, вода 
ушла. В 10 часов звонит соседка: опять бежит вода». 

Проблема «с душком» для Дудинки не нова. По некоторым адресам она уже вытекла 
далеко за пределы квартир. Поток жалоб от жильцов многоквартирных домов не 
прекращается. Подъезды буквально тонут. Если с приходом зимы проблемы были связаны с 
грунтовыми водами, то сейчас к ним прибавились и коммунальные. 

Утро жильцов дома по улице Островского, 15а начинается с квеста. Совсем не весенние 
ручьи то застывают ледяной коркой, то превращаются в топи. 

Юлия Серикова, жительница дома 15а по ул. Островского: «Утром я не смогла выйти из 
подъезда, потому что всё было в луже огромной. Мне мужчина попытался помочь, но сам 
чуть не провалился. Мне пришлось перелезать через перила». 

Александр Леванов, житель дома 15а по ул. Островского: «Деревяшки выложили, чтоб 
можно было ходить, а так на работу с мокрыми ногами шли, потому что просто выйти из 
подъезда невозможно. В этом году прямо очень сильно, и наледь продолжает расти». 

Коммунальщики выезжают, чистят, посыпают песком, ставят поддоны, но в корне это 
проблему не решает. Ведь источник не иссякает. Евгений Воробьёв дворником в этот дом 
устроился неделю назад. И уже не рад, что ему достался проблемный участок. 

Евгений Воробьёв, дворник: «Жильцы жалуются. Я не знаю как. Трактор прошёл, 
прочистил сугробы, я откапываю. Где вода, я туда уже не лезу. Поначалу я полез и промок 
полностью. Целый день, 8 часов с мокрыми ногами». 

Похожая проблема на Островского, 8г. Там тоже течь дала канализация. В подполье 
настоящее болото. 

Екатерина Шахматова, жительница дома 8г по ул. Островского: «Мимо дома проходишь 
— пахнет канализацией, в подъезде на первом этаже пахнет канализацией. Мы живём на 1 
этаже — не можем открыть окна проветрить, потому что тоже аромат идёт из-под дома. У нас 
5 детей, естественно, нам нужно проветривать помещение каждый день». 

В этом случае жалобы в коммунальные службы результата не давали, пока не 
вмешались «Вести. Таймыр». Жильцам обещали устранить проблему только летом, но 
оказалось, можно справиться и за сутки. В Дудинке большая часть жилфонда построена ещё 
в советский период, коммуникации ветхие. 

Александр Тополь, и.о. генерального директора «Дудинской управляющей компании»: «Я 
не отрицаю, что управляющая компания недорабатывает в этом плане. При прочистке 
канализации рабочие вытаскивают очистки, памперсы, полотенца, всевозможные 
запрещённые предметы, которые способствуют засору. Настолько сети уже изношены, что 
если прочищать их механически, это приводит к поломке». 

Мокрые участки есть практически в каждом районе города. Причины их образования 
разные, а рабочих рук у коммунальщиков не хватает. Получается лишь держать ситуацию на 
контроле. 

Вести-Красноярск 
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Дудинцев приглашают увлекательно провести время в «Арктике» 
21 декабря с 18:00 до 19:20 кинодосуговый центр «Арктика» приглашает зрителей на 

предновогоднюю «Ночь Кино», посвященную подведению итогов 2024 года. Участников 
мероприятия ждут новогодние фотозоны, праздничный мастер-класс, встречи с любимыми 
мультгероями, фэйс-арт и самый щедрый розыгрыш призов от партнеров и кинотеатра 
«Арктика». В завершении вечера все киноманы, пришедшие на проект, станут зрителями 
российской семейной комедии «Домовенок Кузя». 

Также напомним, что в этот день в учреждении с 12:30 до 16:00 пройдет «Арт-Тусовка» в 
рамках благотворительного патриотического марафона «Za наших». Для посетителей 
мероприятия пройдут мини-концерт и танцевальное состязание, будет организована работа 
свыше десяти различных станций. На первом этаже «Арктики» в это время будет проходить 
благотворительная ярмарка с изделиями ручной работы. Дополнительную информацию 
можно получить по телефонам: +7 (39191) 27-577, +7 (39191) 27-590. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
NordStar объявила о продаже авиабилетов по спецтарифам 

Авиакомпания NordStar открыла продажу билетов по субсидированным тарифам на 
рейсы, выполняемые из Норильска и обратно в города: Москву, Минеральные Воды, Сочи, 
Уфу, Санкт-Петербург, Новосибирск, Екатеринбург, в период с 10 января по 29 марта 2025 
года. 
 Воспользоваться специальным тарифом при покупке билетов на данных направлениях 
могут граждане РФ в возрасте до 23 лет и старше 55 лет (для женщин) или старше 60 лет 
(для мужчин), дети до 12 лет, инвалиды I группы любого возраста и сопровождающие их 
лица, а также лица, сопровождающие детей-инвалидов, и инвалиды с детства II или III 
группы. Также приобрести субсидированные авиабилеты смогут лица, имеющие 
удостоверение многодетной семьи или иные документы, подтверждающие статус 
многодетной семьи в порядке, установленном нормативными правовыми актами субъектов 
РФ. 

Каждый пассажир, имеющий право на субсидированную перевозку, может оформить не 
более четырех авиабилетов по маршруту «в одну сторону», или не более двух авиабилетов 
по маршруту «туда и обратно», или не более двух авиабилетов по маршруту «в одну сторону» 
и не более одного билета «туда и обратно». 

…Авиакомпания NordStar, являясь базовым перевозчиком аэропорта Норильск, за 16 
лет своей деятельности внесла значительный вклад в развитие транспортной доступности 
региона. За это время маршрутная сеть значительно расширилась и теперь включает более 
24 регулярных направлений, охватывающих важные города и регионы России. 
Субсидированные тарифы позволят жителям региона воспользоваться доступными ценами 
на авиаперелеты, что особенно важно в условиях удаленности Норильска от материка. 

 «Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

В закон об организации торговли в отдаленных территориях Красноярского края 
внесут изменения 

В Законодательном Собрании Красноярского края обсудили изменения в закон о 
нормативах минимальной обеспеченности населения края площадью торговых объектов. 
Проект рассмотрели на комитете по экономике и налоговой политике. 

Министерство промышленности и торговли предлагает добавить в действующий закон 
торговые объекты по продаже периодической печатной продукции. В крае их должно быть не 
меньше 1281. В перечне учли почтовые отделения, ларьки, сетевые магазины и магазины 
розницы, где можно купить газеты и журналы. Депутаты согласовали проект закона к первому 
чтению. 
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Людмила Магомедова рассказала, что к ней поступают жалобы, на то, что, например, 
в поселке Суринда, единственный частный магазин торгует не продуктами, а алкоголем. 
Также депутат попросила министерство промышленности проконтролировать цены на 
продукты, которые сильно выросли перед новогодними праздниками. Также люди сообщают, 
что продукты продают не по субсидированным ценам, а по повышенным. 

С ней согласился Андрей Гаюльский: «Ситуация действительно вопиющая, но 
контролировать ситуацию должна и местная администрация. Деятельность многих торговых 
организаций на севере на 100% субсидируется из бюджета; как тратятся эти средства и 
выполняются обязательства — надо проверять». 

Также участие в обсуждении приняли депутаты Юрий Захаринский, Алексей Туманин и 
Виктор Кардашов. 

Председатель комитета Егор Васильев предложил: «Конечно, в этом году зима 
аномально теплая, не встали зимники, с поставкой товаров непросто. Уверен, что в 
определенной перспективе мы вернемся к централизованной организации завоза. Только что 
на Совете законодателей РФ председатель Законодательного Собрания Алексей Додатко 
высказывался на эту тему. Давайте проведем отдельное заседание по северному завозу и 
поставке продуктов. Что касается алкоголя — после прямой линии губернатора края 
готовятся изменения в закон о продаже алкогольной продукции. Речь о продаже в 
многоэтажных домах, но это дает повод подумать и в отношении отдаленных поселков, найти 
рычаги влияния». 

Также Егор Васильев предложил посвятить организации торговли в крае работу секции 
Координационного совета и обсудить этот вопрос с муниципалитетами. 

newslab 
 

Средняя зарплата в Красноярском крае за год выросла на треть 
Значительнее всего увеличилась оплата труда курьеров — сегодня им платят почти в 

два раза больше, чем годом ранее. 
По итогам ноября 2024 размер средней зарплаты в Красноярском крае достиг 76,9 тыс. 

рублей. Это на 27% больше, чем годом ранее (данные hh.ru — российского онлайн-сервиса 
по поиску работы и сотрудников). 

Значительно быстрее рынка увеличивались зарплаты в сфере административного 
персонала, к ней в том числе относятся курьеры. За год среднее вознаграждение в этом 
секторе выросло на 83% — до 87,5 тыс. рублей. 

Средняя оплата труда в производственной сфере составила 132,1 тыс. рублей 
(динамика за год — 32%), рабочий персонал стал получать 129 тыс. рублей (+30%), 
сотрудники строительной отрасли — 132,4 тыс. рублей (+30%).  

В среднем до 180 тыс. рублей увеличилась заплата в сельском хозяйстве и добывающих 
отраслях (динамика 29% и 28%, соответственно). 

ДК 
 

Жители Красноярска высказались против усыпления бродячих собак 
Жители Красноярска высказались против усыпления бродячих агрессивных собак. Об 

этом сообщает «Проспект Мира». 
Журналисты издания посмотрели, как красноярцы отнеслись к инициативе разрешить 

усыпление агрессивных бродячих собак. Многие раскритиковали законопроект. 
Красноярцы отмечают, что усыплять будут старых добродушных собак и щенков, 

животные будут погибать в жутких муках. В соцсетях призывают строить приюты для 
животных и чипировать питомцев. А владельцев животных, выбросивших их, привлекать к 
ответственности. 

Есть те, кто выступает за законопроект. Они говорят, что даже собаки с бирками 
проявляют агрессию. Некоторые предлагают усыплять всех питомцев, которых хозяева не 
забрали в течение 45 дней, отмечая, что в цивилизованных странах животных утилизируют 
спустя определенное время, а не держат в питомниках пожизненно. 
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Некоторые считают, что необходимо запретить разведение собак для продажи. А 
желающих взять питомца — обязать пройти тест и брать собак только из приюта. 

Напомним, что в Заксобрание Красноярского края внесли законопроект, который может 
разрешить усыплять агрессивных бродячих собак спустя 45 дней содержания в приюте, если 
за питомцем никто не явится. Парламентарии рассмотрят инициативу на одной из ближайших 
сессий. 

АиФ Красноярск 
 

5. СМИ о России 
 

Песков: Путин сам просматривает большое число обращений в рамках "Прямой линии" 
Президент России Владимир Путин при подготовке к "Прямой линии" всегда лично 

просматривает довольно большое число обращений граждан. Об этом сообщил пресс-
секретарь главы государства Дмитрий Песков. 

Ранее стало известно, что на "Прямую линию с Владимиром Путиным" к 12:00 18 
декабря поступило более 1,6 миллиона обращений. 

"Он имеет возможность некоторые из них посмотреть. Он всегда делает это и 
достаточно много смотрит сам", – сказал пресс-секретарь президента в интервью 
"Известиям". 

Песков добавил, что российский лидер получает с самого начала обращения россиян, 
каждое из которых распечатано на отдельном листе. 

"Итоги года с Владимиром Путиным" запланированы на четверг, 19 декабря, в 12:00 по 
московскому времени – трансляцию проведет телеканал "Россия". 

Вести 
 

Медведев назвал законной целью России «пособников» теракта в Москве из The Times 
Заместитель председателя Совбеза России Дмитрий Медведев резко отреагировал на 

опубликованную в издании The Times статью, в которой автор материала назвал убийство 
начальника войск РХБЗ Игоря Кириллова в Москве «законным актом обороны». 

Медведев заявил, что редакторы газеты тоже стали законной целью для России. 
«Невозможно проигнорировать публикацию в The Times. В статье назвали теракт против И. А. 
Кириллова и его помощника «законным актом обороны»», — написал он в своем телеграм-
канале. 

Медведев отметил, что у исполнителей теракта есть пособники и ими могут стать 
редакторы газеты The Times. 

«К ним могут быть отнесены и паршивые шакалы из The Times, которые трусливо 
спрятались за редакционной статьей. Стало быть, это всё руководство издания. Логично? 
Вполне! А значит, be careful!», — заключил Медведев. 

Ранее Кремль отреагировал на убийство начальника войск РХБЗ Кириллова. По словам 
пресс-секретаря президента РФ Дмитрия Пескова, очевидно, что киевский режим является 
заказчиком. 

Генерал-лейтенант Игорь Кириллов и его помощник, майор Илья Поликарпов, погибли в 
результате взрыва у подъезда дома на Рязанском проспекте. По предварительной версии, 
самодельное взрывное устройство сдетонировало в самокате возле подъезда. СК возбудил 
уголовное дело по факту гибели мужчин. По данным специалистов, мощность взрыва 
составила более одного килограмма в тротиловом эквиваленте. 

1ТВ 
 

Мишустин: программа маткапитала будет продлена до 2030 года 
Продление программы материнского капитала до 2030 года позволит поддержать еще 

практически 5 миллионов семей, заявил премьер-министр РФ Михаил Мишустин. 
Мишустин, открывая заседание кабмина, указал, что в повестке встречи – вопрос о 

семьях с детьми. 
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"По инициативе президента программа материнского капитала будет продлена до 
2030 года включительно. И для этого мы сегодня рассмотрим необходимые поправки в 
действующее законодательство", – сообщил премьер. 

Он отметил, что данная мера подтвердила свою эффективность и востребованность, а 
за время ее существования было выдано более 14 миллионов сертификатов. 

"Пролонгация действующей программы до 2030 года позволит поддержать еще почти 5 
миллионов семей, и размер материнского капитала по-прежнему будет индексироваться", – 
сказал Мишустин. 

Он добавил, что, начиная с февраля размер выплаты составит более 676 тысяч рублей 
на первенца и свыше 893 тысячи рублей на второго ребенка и последующих. 

Вести 
 

Освоение Арктики предложено выделить в отдельный национальный проект 
Губернатор Мурманской области и глава комиссии Госсовета по направлению 

«Северный морской путь и Арктика» Андрей Чибис заявил в беседе с «Интерфаксом», что 
национальный проект, связанный с Арктикой, по его мнению, должен предусматривать все, 
что касается минерально-сырьевых центров и их освоения. 

«Это транспортная и энергетическая инфраструктура, и инвестор, который 
вкладывается. Это напрямую связано с развитием Севморпути, потому что все добытое и 
произведенное – это грузовая база, которую нужно вывозить. Поэтому важно, чтобы порты и 
железная дорога были развитой системой», – подчеркнул он. 

Чибис отметил, что нацпроект необходим и с точки зрения военной безопасности, а 
также развития науки – в областях геологоразведки, экологии и так далее. 

«Я благодарен президенту России за его поручение приоритезировать арктические 
мастер-планы в новых национальных проектах», – сообщил чиновник. 

Также, по его словам, в ноябре на госкомиссии поступило предложение в целях развития 
Северного морского пути и Арктики рассмотреть вопрос об отдельном и долгосрочном 
национальном проекте. Его срок, указал губернатор, должен быть минимум вдвое больше, 
чем нацпроекты текущего периода. 

РИА «Новый День» 
 

Социологи обнаружили у россиян инфляционную панику. Центробанк пока не может 
воздействовать на слишком высокие цены 

Всероссийский центр изучения общественного мнения (ВЦИОМ) сообщил об увеличении 
доли россиян, жалующихся на заоблачные цены. Если в октябре каждый второй респондент 
называл инфляцию «очень высокой», то в ноябре так сказали семь из десяти. Индекс 
восприятия инфляции достиг максимального за восемь лет значения. По данным фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ), инфляционные ожидания населения в декабре выросли до 
13,9%, обновив максимум 2024 года. 

«Заоблачные цены» – так авторы Telegram-канала ВЦИОМ назвали публикацию с 
последними данными об инфляционных оценках населения. Два важных результата. Во-
первых, как сообщает ВЦИОМ, если в октябре этого года каждый второй респондент называл 
инфляцию «очень высокой», то в ноябре так отвечали уже 7 из 10 опрошенных (68%). 

Во-вторых, индекс восприятия инфляции в ноябре составил 73 пункта. Тем самым он 
обновил максимальное за восемь лет значение. Последний раз выше этой отметки индекс 
поднимался в первом квартале 2016-го – тогда было 74 пункта. 

Индекс восприятия инфляции показывает, насколько россияне ощущают инфляцию. Он 
строится на основе вопроса «Как бы вы оценили рост цен (инфляцию) в течение последнего 
месяца-двух?» путем суммирования ответов. Ответу «Инфляция очень высокая» 
специалисты ВЦИОМ присваивают коэффициент 0,9. Ответу «Инфляция умеренная» – 
коэффициент 0,5. У ответа «Инфляция незначительная» коэффициент 0,1. Индекс может 
принимать значения от 10 до 90 пунктов. Чем выше показатель, тем более распространено 
мнение о высоких темпах инфляции. 
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…По оперативной справке, которую готовят социологи ФОМ, инфляционные 
ожидания населения на ближайшие 12 месяцев в декабре выросли до 13,9% после 13,4% в 
ноябре, тем самым обновив максимум 2024 года. Оценка наблюдаемой населением годовой 
инфляции в декабре тоже увеличилась – до 15,9% после 15,3% в ноябре (это уже не худшее 
значение года). 

Уточним: и в том и другом случае приводится медианная оценка населением – тот 
уровень инфляции, значения выше и ниже которого называет ровно половина респондентов. 

Как считают финансовые аналитики, вступающие сейчас в своих Telegram-каналах в 
гонку прогнозов относительно предстоящего заседания совета директоров ЦБ, регулятор на 
распутье. С одной стороны, он не может не заметить замедления кредитования, но с другой 
стороны – не может не отреагировать на ускорение инфляции в условиях недавних обвалов 
курса рубля и на такие инфляционные панические атаки потребителей. 

Напомним, в ноябре годовая инфляция в России вновь начала ускоряться, составив 
8,88% против 8,54% в октябре и 8,63% в сентябре, как сообщало Минэкономразвития. По 
последним данным Росстата, с начала этого года инфляция уже составила 9,14%. Ровно 
неделю назад это значение было 8,76%. 

«Люди обращают внимание прежде всего на удорожание товаров повседневного спроса: 
продовольствие, лекарства, бензин и услуги. К тому же в конце ноября произошло резкое 
ослабление курса рубля – до минимумов с марта 2022 года, которое затем было частично 
отыграно, однако курс доллара остается выше 100 руб. Это важно с точки зрения стоимости 
импорта и роста издержек российских производителей, которые затем переносятся в цены», – 
пояснила руководитель отдела макроэкономического анализа компании «Финам» Ольга 
Беленькая. Другой фактор, который может вызывать бурную реакцию населения, – 
индексация тарифов. 

Возникает еще один вопрос: а не могут ли помимо объективного ускорения роста цен 
влиять на инфляционные оценки россиян еще и постоянные сообщения о том, что ЦБ то 
поднял, то скоро поднимет свою ключевую ставку? Возможно, очередное повышение 
ключевой ставки ЦБ усиливает, а не ослабляет инфляционную панику, так как становится 
признаком чего-то нехорошего?.. 

 «Независимая газета» 
 

6. СВО 
 
Песков: переговоры были бы предпочтительным способом достижения целей СВО 

Переговоры были бы для Москвы предпочтительным способом достижения целей 
спецоперации. Об этом в интервью телеканалу "Россия 24" заявил пресс-секретарь 
президента РФ Дмитрий Песков. 
 Песков напомнил, что президент России Владимир Путин не раз указывал на 
открытость Москвы к переговорам. "Именно переговоры были бы для нас предпочтительным 
образом для достижения наших целей. Но поскольку от них отказываются, мы проводим свою 
специальную военную операцию", – сказал он. 

Песков подчеркнул, что Россия будет проводить спецоперацию до достижения всех ее 
целей. 

Вести 
 
Потери ВСУ в Курской области приблизились к 42 тысячам человек 

В ходе отражения попытки вторжения вооруженных сил Украины (ВСУ) на территорию 
РФ в Курской области российские войска уничтожили без малого 42 тысячи украинских 
боевиков. Об этом сообщила в социальной сети «ВКонтакте» пресс-служба Министерства 
обороны РФ. 

«Всего за время боевых действий на Курском направлении противник потерял более 
41870 военнослужащих, 244 танка, 184 боевые машины пехоты, 127 бронетранспортеров, 
1283 боевые бронированные машины», - говорится в сообщении ведомства. 
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 Кроме того, противник лишился 1152 автомобилей, 318 артиллерийских орудий, 42 
реактивных систем залпового огня, 13 пусковых установок зенитных ракетных комплексов, а 
также другого оружия и боевой техники. 

В течение минувших суток действующие в регионе подразделения российской 
группировки войск «Север» продолжили наступление. Они нанесли поражение 
формированиям четырех механизированных, танковой, трех десантно-штурмовых бригад, 
бригады морской пехоты, двух штурмовых батальонов ВСУ и двух бригад территориальной 
обороны. 
 Оперативно-тактическая и армейская авиации, а также артиллерия нанесли удары по 
живой силе и технике противника в районах 12 населенных пунктов в Курской области, а 
также шести сел в Сумской области Украины. 

За сутки ВСУ потеряли более 210 военнослужащих. Уничтожены два танка, две боевые 
машины пехоты, бронетранспортер, четыре боевые бронированные машины, два 
автомобиля, пусковая установка хорватской реактивной системы залпового огня RAK-SA-12, 
орудие Д-20 и гаубица Д-30. 
 Ранее военный корреспондент Юрий Подоляка сообщил, что российские войска 
заканчивают освобождение сел Русское Поречное и Черкасское Поречное в Курской области. 

trud.ru 
 
Российские войска ведут наступление по всему фронту – Генштаб ВС РФ 

Российские войска проводят наступление по всему фронту в зоне специальной военной 
операции. Как сообщил начальник Генерального штаба ВС РФ генерал армии Валерий 
Герасимов, в текущем году освобождено более 190 населенных пунктов, под контроль 
перешло около 4 500 кв. километров территории. 

«Потери противника с начала СВО составили около миллиона человек убитыми и 
ранеными, около 20 тыс. танков и боевых бронированных машин, свыше 19,5 тыс. орудий 
полевой артиллерии, а также более 1 500 пусковых установок систем залпового огня», – 
уточнил Герасимов. 
 По его словам, продвижение противника в Курской области остановлено. Ударами 
авиации и огнем артиллерии пресечены попытки прорыва мобильных групп ВСУ и 
иностранных наемников вглубь российской территории. 

«В настоящее время уничтожение и выдавливание вооруженных формирований и 
иностранных наемников из занятых населенных пунктов продолжается», – пояснил начальник 
Генштаба ВС РФ. 
 Накануне главнокомандующий ВСУ Александр Сырский признал, что российские войска 
усилили давление на фронтах СВО. 

РИА «Новый День» 
 
Под занавес. Байден предоставит Украине военную помощь на $1,2 миллиарда 

Администрация президента США Джо Байдена, который в январе 2025 года покинет 
свой пост, до конца уходящего года выделит на военную помощь Украине более одного 
миллиарда долларов. об этом сообщило интернет-издание Defense One со ссылкой на 
американского чиновника, пожелавшего остаться анонимным. 
 «Администрация намерена использовать 1,22 миллиарда долларов, оставшиеся в 
рамках «Инициативы содействия безопасности Украины», — говорится в публикации. 

По словам чиновника, министерство обороны Соединенных Штатов располагает 
запасами оружия и различного снаряжения, которые могут передать Украине, на сумму в 5,6 
миллиарда долларов. Он добавил, что часть из этого перейдет к следующей администрации. 
 Между тем, американское издание The Wall Street Journal (WSJ) писало, что 
администрация Байдена не успеет израсходовать все оставшиеся в ее распоряжении деньги 
на помощь Украине. Как отмечали источники газеты, чтобы все их потратить, объем поставок 
должен превышать 110 миллионов долларов в сутки. 

Собеседники газеты отмечали обеспокоенность в связи с тем, что будущая 
администрация США может отказать Украине в передаче новых пакетов военной поддержки, 
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чтобы усадить ее за стол переговоров. Победитель выборов президента Дональд 
Трамп заявлял, что собирается использовать этот вопрос как рычаг давления на Россию. 
 Между тем, по данным WSJ, команда Трампа предложила заморозить конфликт на 
Украине, при этом продолжая поставки ей оружия взамен на обещание временно – по 
меньшей мере 20 лет - отказаться от вступления в НАТО. 

«Это те же самые Минские договоренности в новой упаковке. Даже хуже», - так оценил 
этот план министр иностранных дел РФ Сергей Лавров. 
 По оценкам экспертов, США потратили на военную помощь Украине без малого 60 
миллиардов долларов. Большую часть этих денег получают компании американского военно-
промышленного комплекса. 

trud.ru 
 
7. Разное 

 
Нарвались: табу на уничтожение киевской верхушки снято 

Вчерашнее убийство начальника войск радиационной, химической и биологической 
защиты (РХБЗ) Вооруженных сил России генерал-лейтенанта Игоря Кириллова и его 
помощника ставит большую и жирную точку в дискуссиях на тему, с кем именно мы имеем 
дело в рамках конфликта на Украине. 

Террористический акт (а именно по теракту начал расследование Следственный 
комитет России) в отношении одного из самых высокопоставленных офицеров российской 
армии окончательно расставляет приоритеты в выборе нами целей в стане противника и 
совершенно открыто и однозначно указывает на его заказчиков, вдохновителей и кураторов. 

Сразу после новости о взрыве загодя припаркованного самоката, начиненного 
килограммом пластичного взрывчатого вещества, в результате чего погибли два наших 
офицера, западные СМИ синхронно вышли с абсолютно идентичными материалами. Главные 
тезисы: за убийством стоит СБУ Украины, представитель которой это прямо подтвердил; 
генерал Кириллов — военный преступник, обвиняемый в многочисленных случаях 
применения ВС России химического оружия, а следовательно — для Украины он является 
легитимной целью. 

С учетом того что буквально накануне в отношении генерала Кириллова 
Генпрокуратурой Украины было вынесено заочное обвинение (по другим версиям, объявлено 
подозрение со стороны СБУ), а до этого на него были наложены персональные санкции 
рядом западных стран, включая Великобританию и Канаду, вырисовывается очевидная 
двухходовка: сначала подготавливается инфополе и контекст "справедливого возмездия", а 
после теракта еще раз усиливается тезис о том, что данное убийство является правильным и 
оправданным. 

Таким образом, по замыслу заказчиков убийства, заранее нейтрализуются российские 
аргументы о нарушении всех международных конвенций в военное время и государственном 
терроризме со стороны Украины. Кроме того, обнуляются все многочисленные брифинги и 
заявления Кириллова, разоблачавшие использование именно Украиной запрещенных 
веществ и видов оружия, в том числе боевое применение ВСУ химического вооружения на 
Донецком, Харьковском, Херсонском направлениях. 

Некоторые эксперты придерживаются мнения, что Кириллов — случайная цель, "до 
которой смогли дотянуться". Но более вероятной представляется версия, согласно которой 
он стал жертвой теракта целенаправленного, и в этом есть элемент личной мести. Дело в 
том, что глава РХБЗ ВС России последовательно и документально освещал многочисленные 
случаи прямого участия западных стран в разработке химического и биологического оружия, 
активной деятельности на территории Украины американских биолабораторий (включая 
мощности компании Metabiota, финансируемой сыном президента Байдена Хантером), а 
также прямое вовлечение в разработку и тестирование биологического оружия со стороны 
государственного Агентства передовых исследований DARPA, входящего в структуру 
Минобороны США. 
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Что касается "ушей" заказчиков, то они видны невооруженным глазом. Единственным 
официальным лицом на Западе, сразу прокомментировавшим убийство Кириллова, стал 
премьер-министр Великобритании Кир Стармер: "Однозначно, мы не будем оплакивать 
смерть индивидуума, который активно участвовал в нелегальном вторжении и причинял 
страдания и смерть жителям Украины". И именно Стармер первым после теракта вбросил 
тезис о том, что "Украина имеет право на самозащиту против незаконной войны со стороны 
России". 

Следует отметить, что данный тезис является логичным продолжением концепции о 
необходимости "причинения боли" России на ее территории, которая начала раскручиваться 
еще задолго до СВО, а на фоне ухудшающегося положения Украины на поле боя получила 
второе дыхание, судя по заголовкам СМИ. Как вещает ВВС, "Убийство русского генерала в 
Москве — это знак, что эта война реальна и находится очень близко к дому"; Reuters — 
"Российская война представляет для Украины экзистенциальную угрозу, и поэтому очевидно, 
что такие точечные убийства являются легитимным инструментом"; CBS — "Возмездие за 
военные преступления неотвратимо". 

Издание The New York Times, выполняя задачу превратить террористический акт во 
что-то оправданное и приемлемое, и вовсе изобрело новый термин: "неконвенциальные 
действия, дополняющие военные усилия". 

Но все это не имеет значения, потому что от словесных конструкций террористический 
акт не перестанет оставаться таковым, а его последствия для исполнителей и заказчиков 
будут соответствующими. 

Тридцатого мая 2023 года по зданию Главного управления разведки ВСУ на 
Рыбальском острове был нанесен удар крылатой ракетой Х-35У, после чего глава ГУР 
Буданов внезапно пропал с радаров и долгое время не показывался на публике. 
Специалисты считают, что этот удар был "ответкой" на серию терактов, за которыми стояла 
эта структура, включая подрыв ракетой самолета с украинскими военнопленными, 
направленными Россией на родину для обмена. Буданову тогда удалось избежать смерти, но 
сигнал был послан совершенно четкий. 

Сейчас ослепленная боязнью быстрой и невыгодной для Украины сделки России с 
США киевская верхушка с кураторами пошла ва-банк, чтобы сорвать любые шансы на 
мирные переговоры и еще сильнее втянуть США и НАТО в конфликт. По какой-то причине 
мощные стратеги тайных операций считают, что Путин при первой возможности бросится в 
объятия Трампа и согласится на все его предложения. 

Но реальность состоит в том, что Владимир Путин наши условия уже озвучил, их 
изменение не обсуждается. Мало того — на фоне стремительного продвижения наших войск 
сейчас эти условия становятся неактуальными, и мгновенная любовь к Трампу нам сейчас 
совершенно невыгодна и не нужна. Как отмечало наше руководство, раз Киев отказывается 
от переговоров, итог СВО будет решаться на земле до нашей полной и окончательной 
победы. 

Это означает, что террористическими актами и убийствами Зеленский и его хозяева не 
добьются никаких своих целей. Добьются (вернее, уже добились) они одного: просроченный 
украинский диктатор и его шайка с момента взрыва на Рязанском проспекте превратились в 
законные военные цели — а значит, они рано или поздно найдут свой конец от русского 
оружия или сдохнут по неизвестным причинам. 

Вчера зампред Совбеза России Дмитрий Медведев озвучил нашу официальную 
позицию: "Нужно сделать все, чтобы уничтожить заказчиков, которые находятся в Киеве. 
Заказчики эти известны. Это военно-политическое руководство Украины". 

Вы хотели поиграть с Россией в террор на слабо? Отсчет пошел. 
РИА Новости 

 
Безопасность государства важнее доходов от мигрантов. По делу об убийстве генерала 
Кириллова задержан гражданин Узбекистана. 

 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

12 

Ценный иностранный специалист был завербован украинскими спецслужбами. 
Прибыл в Москву, получил самодельное взрывное устройство и разместил его на 
электросамокате. 

В арендованной машине каршеринга иностранный специалист установил камеру 
видеонаблюдения. Видео оттуда транслировалось в Днепропетровск. 

За убийство русского генерала трудовому мигранту обещали 100 тыс. долларов. Кинули, 
конечно же. 

Итак, за один год мы имеем уже второй теракт, где украинские спецслужбы вербуют 
трудовых мигрантов из Средней Азии в качестве исполнителей. «Крокус» – и вот теперь 
убийство Кириллова. 

При этом, как мы все понимаем, вербовочный потенциал в этой схеме бесконечный. 
Мигрантов много, отношение к русским и России у многих из них, скажем там, не самое 
толерантное. В том числе потому, что с детства они читали в учебниках про ужасы русской 
оккупации их страны. Все это сотни раз говорилось, писалось. Наше миграционное 
законодательство очень сильно отстает от реалий жизни. А принятых изменений явно 
недостаточно. 

Теперь у нас есть развалины Сирии, на которых обитают боевики из Средней Азии. Вот 
как могут использовать этих людей западные спецслужбы? Учитывая тот факт, что 
украинская армия не смогла добиться успеха, а российская антигосударственная оппозиция 
не смогла раскачать Россию изнутри? На кого логично будут делать ставку вербовщики? 

Понятно, что и с этой угрозой справимся. Как когда-то на Северном Кавказе зачистили 
террористическое подполье. Только чтобы справиться, надо точно принять реалии и понять, 
что есть процессы и явления, представляющие угрозу для страны сами по себе. 
Бесконтрольная (не миграция вообще, а именно бесконтрольная) трудовая миграция и 
этнические анклавы относятся к таковым. 

Почему в Южной Корее много трудовых мигрантов из Средней Азии, а терактов нет? И 
анклавов, и криминальной активности? А потому что наниматель отвечает за мигранта от и до 
– деньгами и уголовной ответственностью. 

Норма прибыли и доходы бизнеса не могут быть важнее безопасности государства. Это 
пора понять многим. 

Взгляд 
8. Курс валют 

По данным ЦБ РФ курс валют с 19.12.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 102,78 ▼ 0, 22 

EUR 108,51 ▲ 0, 16 

9. Прогноз погоды 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 


